

Tatsu-Ryu-Bushido Jahresabschlussfeier 2012



Am 16. Dezember 2012 war es schon wieder soweit und die diesjährige Jahresabschlussfeier / Weihnachtsfeier fand statt, denn das ereignisreiche Jahr 2012 neigt sich dem Ende zu. So durfte dieses Jahr das Tatsu-Ryu-Bushido Dojo in Waldbronn der Ausrichter der Feier sein.

Da zuvor ein Prüfungstag und eine zwei Versammlungen (Deutsche Tatsu-Ryu-Bushido Kai e.V.

Jahreshauptversammlung und Jugendvertretungsvollversammlung) stattgefunden hatten, waren schon zahlreiche Helfer frühzeitig da um den Ort des Geschehens festlich herzurichten und die Kuchen und Getränke vorzubereiten.



Als dann langsam alle Schüler, Eltern und Gäste eingelaufen waren, eröffnete der Dojoleiter aus Waldbronn, Manuel Huck, das Fest. Trotz anfänglicher Turbulenzen weil doch einige mehr gekommen waren wie gedacht, was aber sehr gut improvisiert wurde, sagte Manuel Huck dass Ihn das trotzdem sehr freue so viele Gäste begrüßen zu dürfen. Es wurden ein paar Sätze über das vergangene Jahr verloren wo aber noch genauer im



Jahresrückblick von Christian Wiederanders darauf eingegangen wird. Es war sehr turbulent, positiv wie auch negativ und endet nun mit der Jahresabschlussfeier. Da waren, um einige Beispiele zu nennen, einige interessante Lehrgänge in Kooperation mit Mark Sterke in Holland und Limburgerhof, Trainings-/Urlaubsreise Türkei, DIE 25 JAHRE JÜBILÄUMSFEIER als Höhepunkt und ein Auftritt auf der Offerta-Verbrauchermesse in Karlsruhe.

Danach gab Manuel Huck einen Ausblick auf das kommende Jahr, was nicht weniger Ereignisreich weitergeführt werden soll. Auch hier wieder das Abenteuerzeltlager, die Sommerreise und vieles mehr. Als er mit seiner kurzen Ansprache dann geendet hatte bedienten sich alle an dem reichlichen Kaffee-, Tee- und Kuchenbüfett.





Es entwickelte sich ein reges Treiben wo sich auch neue Bekanntschaften, gerade unter den Eltern der Kindergruppe ergaben. Tolle Gespräche und Austausch über die Kampfkünste und den Rest des täglichen Leben. Zwischendurch wurde die eine oder andere kurze Ansprache gehalten, Urlaubsbilder der Türkeireise gezeigt und immer wieder Essen und Trinken vom gut bestückten Büfett nachgeholt. Als es dann auf 19.00 zuging und viele

die Heimreise angetreten haben, klang der Abend gemütlich aus, es wurde noch schnell reine gemacht und Glückwünsche verteilt.

So wurde das Jahr 2012 mit dieser Feier mit Zuversicht aufs Neue Jahr positiv zu Ende gebracht.



Autor: Regina Huck
Bilder: Tatsu-Ryu-Bushido – Canon EOS 400D
Erstellt am: 17. Dezember 2012
Copyright: 1987-2012 www.tatsu-ryu-bushido.com
Quellen: Eigene Teilnahme

龍
流
武
士
道

